
VERBALE DI SEDUTA DEL CDA DEL 13/10/2022

L’anno duemilaventidue, il giorno 13 del mese di ottobre alle ore 17,00 sono riuniti presso la sede 
di Amb, via Massimo d’Azeglio n.50, i componenti del Consiglio di Amministrazione di A.M.B. per 
la trattazione del seguente:

Ordine del giorno
1) Assunzione a tempo determinato di n. 1 unità autista mezzi, come da atto di indirizzo di 

delibera municipale n.198 del 13 settembre 2022;
2) Proposta  di  autorizzazione  al  cofinanziamento  relativo  al  Bando  ANCI-Coreve  per  il 

contributo destinato allo sviluppo della raccolta di vetro-Progetto;
3) Richiesta autorizzazione per l’acquisto della spazzatrice;
4) Varie ed eventuali.

Per il Consiglio di Amministrazione sono presenti:
- Dott. Vito Matranga ,il Dott. Giuseppe Norata e la Dott.ssa Francesca Pampinella.
Per il Collegio Sindacale sono presenti:
- Dott. Giuseppe Pagano), Presidente del Collegio Sindacale; 
- Rag. Francesco Carcione, Sindaco effettivo;
- Dott.ssa Daniela Neglia, Sindaco effettivo;

Il Presidente constatata, a norma dell’art. 13 dello Statuto Sociale, la validità della seduta, lascia agli  
intervenuti  ampia  facoltà  d’intervento,  la  dichiara  aperta  e  chiama  a  svolgere  le  funzioni  di 
Segretario verbalizzante il Dott. Giuseppe Norata, che accetta. 
Si passa quindi alla trattazione dei punti all’ordine del giorno:

Punto 1 all’O.d.g.: Assunzione n. 1 unità di autista. 
Il Presidente Dott. Vito Matranga, visto l’atto di indirizzo, approvato dalla Giunta Municipale con 
Delibera Municipale n. 198 del 13/09/2022, tenuto conto delle esigenze di servizio, attualmente 
negativamente condizionate per la carenza di detto personale, propone di assumere un autista con 
contratto part time di 19 ore a tempo determinato fino al 31.12.2022, attingendo dalla graduatoria in 
atto vigente, categoria 3b del CCNL Utilitalia, ai sensi della l.r. 9/2010 e ss.mm.ii.

Tutto ciò premesso il C.d.A. unanime, in assenza di rilievi del Collegio Sindacale

DELIBERA
Di avviare le procedure di selezione n. 3 dipendenti e di approvare i relativi bandi di selezione  
che qui si intendono integralmente riportati:

 Bando  per  N.  1  DIPENDENTE  A  TEMPO  PIENO  –  AREA  TECNICA 
AMMINISTRATIVA;

Punto 2 all’O.d.g.: 2) Proposta  di  autorizzazione al  cofinanziamento relativo  al  Bando 
ANCI-Coreve per il contributo destinato allo sviluppo della raccolta di vetro-Progetto;. 
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Il presidente mostra al consiglio il progetto che è stato ammesso a finanziamento per un importo 
totale di euro 118.900, di cui 35.750 a carico della società.
Tale progetto prevede l’acquisto delle seguenti attrezzature :

 N 3500 mastelli per utenze domestiche al di fuori dei condomini.

 N 699 carrellati da 240 l. per condomini

 N 669 carrellati da 240 l per utenze non domestiche

 Realizzazione  di  progetti  di  comunicazioni  correlati,   per  lo  sviluppo  della  raccolta 
differenziata che prevedono: adesivi, manifesti locandine e pieghevoli.

Tutto  ciò  premesso  il  C.d.A.,  dopo  ampia  discussione  e  all’unanimità,  in  assenza  di  rilievi  del 
Collegio Sindacale

DELIBERA
Di  autorizzazione  al  cofinanziamento  relativo  al  Bando  ANCI-Coreve  per  il  contributo 
destinato allo sviluppo della raccolta di vetro-Progetto;

Punto 3 all’O.d.g.:3) Richiesta autorizzazione per l’acquisto della spazzatrice;. 
Prende la parola il dott. Norata, e spiega al consiglio la necessità e l’opportunità di acquistare una 
spazzatrice meccanizzata, usufruendo per l’acquisto del credito d’imposta per il bando industria 4.0 e 
il credito d’imposta per il mezzogiorno.
La spazzatrice è talmente innovativa da essere utilizzata per la pulizie delle strade, e interconnessa 
con l’attività della società.
La spazzatrice ha requisiti tecnici che ci premetterebbero di accedere ai crediti d’imposta e pertanto 
acquistare un bene strumentale di alta tecnologia con un notevole vantaggio economico.

DELIBERA
Di avviare le procedure per l’acquisto della spazzatrice

Punto 4 all’O.d.g.: Varie ed eventuali.
Il Presidente Dott. Vito Matranga, e il dott.  Norata comunicano al consiglio l’obiettivo raggiunto 
relativamente alla presenza in graduatoria nella linea B del PNRR, per i progetti presentati dal SRR 
in relazione alla realizzazione di una stazione di trasferenza e di un impianto RAE.

In assenza di ulteriori  argomenti da esaminare alle ore 18,15 la seduta è tolta, previa redazione, 
lettura ed approvazione, all’unanimità, del presente verbale.

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE             IL PRESIDENTE

F.TO DOTT. GIUSEPPE   NORATA                 F.TO VITO MATRANGA  

*FIRMA AUTOGRAFA SOSTITUITA A MEZZO STAMPA, AI SENSI DELL'ART.3 COMMA 2 DEL D.LGS. 39/1993.

2


